

EL CORREO ILUSTRADO

Alcaldía Coyoacán respeta críticas a los *Miércoles contigo*

Ante la falsedad en los señalamientos hechos por quienes se hacen llamar “un grupo de vecinos” representados por Fernando Rivera Sabino, solicito sea publicada la siguiente aclaración:

1. Las jornadas de atención ciudadana *Miércoles contigo* son ejercicios semanales de atención directa a los habitantes de la alcaldía Coyoacán, acciones inéditas.

2. Los vecinos son atendidos sin distingo, y ellos reconocen abiertamente que fueron atendidos por personal de esta alcaldía.

3. Sobre los señalamientos vertidos, como los que emplean para las descalificaciones que manifiestan, no son aceptadas ni compartidas al ser puntos de vista de quien las profiere.

4. La conformación del equipo de servidores públicos en la alcaldía es una atribución que compete a su titular, la cual ha sido cumplida conforme al marco legal vigente y el cual destaca por estar integrado con mujeres y hombres con formación académica, experiencia y vecindad en la demarcación.

5. Sobre las conjeturas, ideas y creencias del denunciante y sus acompañantes, son libres de mantenerlas y están en su legítimo derecho.

Sergio Javier Jiménez Mendoza, director de Comunicación de Coyoacán

